
 

VA Bohlen-Janssen stellt den 4. Quartalsbericht vor. 

 

RM Labeschautzki fragt nach, ob die Möglichkeit besteht, die Mitglieder des Fitness-Studios, die das 

Aqua Toll nutzen, zu erfassen. Bäderleiter Kramer teilt mit, dass es keine Möglichkeit gibt, diese 

Mitglieder zu erfassen. Er weist darauf hin, dass die Nutzung des Bades durch Actic Fitness durch die 

monatlichen Pachtzahlungen abgegolten wird. 

 

RM Labeschautzki regt an, Möglichkeiten zu prüfen, wie die Anzahl der Fitnessstudiomitglieder 

erfasst werden kann, die das Aqua Toll nutzt. 

 

RM Eggers fragt nach, warum die Bücherei das Ziel nicht erreicht hat, das Defizit um 5% zu 

reduzieren. Außerdem möchte er wissen, warum die Besucherzahlen des Bürgerhauses nicht 

gestiegen sind. StD Müller teilt mit, dass zusätzlich Regale und neue PC-Ausstattung angeschafft 

werden mussten.  

Sie ergänzt, dass die Zahl der zahlenden Besucher des Bürgerhauses gestiegen ist. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


